

## 2.8 L'EVALUATION.

Au cours de la réalisation de ce Projet Social, **la question de l'évaluation a plusieurs fois été soulevée, notamment pour sa complexité à la mettre en œuvre concrètement et avec des résultats très précis interprétables.**

(Malgré une forte communication, les faibles réponses à la consultation pour ce Projet Social en sont un exemple regrettable).

Pour autant, dans le prochain Projet Social 2022/2025, **l'évaluation restera au cœur de toutes les actions mises en œuvre, et dès leur conception.**

Elle l'est déjà depuis des années aussi dans les appels à projets et bilans de certaines actions avec des partenaires autres que la CAF.

C'est le cas notamment avec le Conseil Départemental, la C.F.P.P.A. du Gard, la Carsat du Languedoc Roussillon, etc.

**Les réunions régulières avec le représentant des structures adhérentes et avec l'éventuelle commission permanente des adhérents** doivent jouer un rôle positif aussi en la matière.

Outre l'outil des consultations papier habituelles, **la consultation en ligne et via des réseaux sociaux ou sms** peuvent favoriser une plus grande participation à l'évaluation régulière des petites ou plus grandes actions, qui servira à celle plus globale du Projet Social.

Notamment pour **optimiser les évaluations qualitatives.**

**En interne depuis la création du Centre Social, l'évaluation est permanente.**

Un écrit de la semaine passée et de celle à venir permet un travail collectif dans les réunions hebdomadaires en équipe. Et ces réflexions professionnelles sont aussi discutées dans la rencontre chaque semaine administrateurs-directeur. Là aussi, même si cela ne se voit pas toujours, cela permet une évaluation en permanence des actions et donc de la mise en œuvre des objectifs, ce qui peut permettre aussi au long cours, leur évolution ou leur changement.

Par ailleurs, il ne faut pas oublier **les rencontres plus ou moins formelles avec d'autres Centres Sociaux** qui peuvent apporter des éléments constructifs d'évaluation mutuelle de nos actions.

Enfin, **les rencontres régulières avec nos partenaires**, dont principalement la CAF, pourra aider le Centre Social de Vergèze à optimiser l'évaluation du Projet Social 2022/2025.